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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Klimafreundliche Gestaltung von Flotten 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Inwiefern sind dem Senat Bewerbungen aus Bremen und Bremerhaven um die Förde-
rung von Brennstoffzellen-PKW in Flotten vom August 2019 gemäß der Förderrichtlinie 
für Maßnahmen der Marktaktivierung des Bundesministeriums für Verkehr und digitale 
Infrastruktur vom 18.10.2017 bekannt? 
 

Wenn es keine Bewerbungen aus Bremen gab, welche Gründe gab es dafür? 
 

Welche laufende Bundes- und EU-Programme zur Förderung von Brennstoffzel-
len-PKW und Elektrofahrzeugen in Flotten sind dem Senat bekannt und inwiefern 
beabsichtigt er, sich darauf zu bewerben? 

 
 

Martin Michalik, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


